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この度は表彰いただき、ありがとうございました。 

質疑応答であまりいい受け答えができなかったのですが、発表では伝えたいこ

とは伝えられたのかなと思います。この一年、多くの調査や実験を行い、調査や

実験の効率化やその正確性の大切さを学べました。次年度からは社会人として

企業で働くことになりますが、この経験を活かしていきたいと思います。 

 


